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Protokoll 
Generalversammlung des VÖD 

Weikersdorf, 19. März 2016   
 

Beginn: 18 Uhr  
Da die Beschlussfähigkeit zu diesem Zeitpunkt nicht gegeben ist, wird 
eine halbe Stunde Wartefrist eingehalten. 
 
Um 19 Uhr 05 ist die Beschlussfähigkeit durch Einhalten der Wartefrist 
gegeben. 
Der Obmann Peter Alleithner begrüßt die Anwesenden. 
 
Rückschau auf 2015:  

• Dank an Sponsoren (VVÖ, Peter Kulier, Fam. Adensamer, ÖAZV) 
für die Unterstützung, an Veranstalter, Tierärzte, Richter und 
Grooms.  

• Im Vorjahr fanden 6 Ritte, 2 Reitertreffen und 2 Kurse statt. Der 
Kaderkurs war für alle sehr lehrreich, nicht nur für die Kaderreiter, 
er war bereits nach 9 Tagen ausgebucht. Der Kaderkurs in Kärnten 
musste leider abgesagt werden, da Leclerc und Burger nicht 
verfügbar waren. 

• Bei der WM der Jungen Pferde wurde Simon Mayer über 120km 
28.  

• Auch andere Auslandsstarts waren durchaus erfolgreich. 
 
Mitteilungen: 

• Ab jetzt kann jeder zu den Ritten den Hufschmied mitnehmen, den 
er braucht. 

• Es gibt keinen Team-Veterinär mehr, da dieser bei den Turnieren 
eigentlich nur Puls messen darf. Diese Kosten können eingespart 
werden, in Notfällen ist der Treating-Vet. der Veranstaltung zu 
konsultieren.  

 
Vorschau auf 2016:  
Der Kaderkurs hat bereits stattgefunden, Dr. Burger musste aus 
terminlichen Gründen absagen. Der nächste Kaderkurs findet von 21. bis 
23. Oktober in St. Margareten/Wolfsberg statt, Dressur: Ursula Klingbeil, 
TA Dr. Wolfgang Rumpf.  
Die Termine für die VVÖ Dressurmeisterschaften sind bereits auf der 
Homepage bekanntgegeben.  
Im Nachwuchsförderprogramm sind Julia Klein, Katharina Karpf und 
Fabian Gradwohl. CEI in Aschen: Auch Meisterschaft der Jugendlichen 



und Junioren, dafür wurde eine Sonderregelung mit dem OEPS 
getroffen:  
Für Aschen wurde mit dem OEPS vereinbart, dass drei Jugendliche 
(Karpf, Klein, Gradwohl) ohne Begleitung starten dürfen. Die Eltern 
müssen schriftlich beim Veranstalter die Haftung übernehmen. 
Die BSO hat dem Distanzreiten die Staatsmeisterschaft aberkannt, weil 
zu wenige Bundesländer am Start gewesen sind. Daher kann derzeit nur 
eine Österreichische Meisterschaft ausgeschrieben werden.  
 
Bericht des Kassiers:  
Elisabeth Pichler gibt einen Überblick über das vergangene 
Geschäftsjahr. (siehe Unterlagen) 
  
Rechnungsprüfung: 
Michael Moshammer bestätigt die ordnungsgemäße Verwendung des 
Vereinsvermögens und das Vorhandensein des nötigen Eigenkapitals für 
das kommende Jahr und bittet um Entlastung des Vorstandes. (Genaue 
Angaben siehe Unterlagen) 
Einstimmig angenommen.  
 
Ende: 19 Uhr 20 
 
 
 
 


